

Plusieurs pays occidentaux rappellent leurs observateurs en mission en Ukraine



Moscou, 14 janvier (RHC-EFE-PL) Plusieurs pays occidentaux ont rappelé leurs représentants de la mission spéciale de l'Organisation pour la Sécurité et la Coopération en Europe (OSCE) déployée en Ukraine, suite à l'aggravation du conflit armé dans ce pays.

Dans des déclarations à la presse, l'ambassadeur russe à l'OSCE, Andreï Kélin, a confirmé que de nombreux observateurs ont quitté la région de Donetsk pour des raisons de sécurité.

L'OSCE a dénoncé ce mercredi l'aggravation de la situation dans cette région depuis mardi, une journée marquée par la mort de 12 civils qui voyageaient dans un autobus, touché par un projectile.

De son côté, le Conseil de Sécurité de l'ONU a déploré la mort d'enfants et de femmes et a demandé l'ouverture d'une enquête objective pour que les coupables soient jugés.

Les forces fédéralistes de la République Populaire de Donetsk ont rejeté les accusations de Kiev et ont assuré que les tirs de leur artillerie ne peuvent pas atteindre la zone où l'autobus circulait et elles ont estimé qu'il pourrait s'agir d'une nouvelle provocation du gouvernement de Kiev.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/43495-plusieurs-pays-occidentaux-rappellent-leurs-observateurs-en-mission-en-ukraine>



Radio Habana Cuba